

LE MOT DU PRÉSIDENT GÉNÉRALVAINCRE, C'EST AVANCER

Dans quelques jours, Strasbourg et Mulhouse célèbreront avec éclat le quinzième anniversaire de leur libération. Dans notre souvenir, l'exaltation de l'avance victorieuse ne se sépare pas du prix de sang et de larmes qui l'a payée.

Laisant à d'autres les exhibitions glorieuses, nous méditerons le poids amer de nos devoirs de survivants. Engagés depuis 15 ans dans le processus profond d'une certaine victoire, nous ne pouvons, sans trahir, ni arrêter, ni reculer. Partis au combat pour affirmer notre liberté et une conception française du monde, nos coeurs et nos esprits n'ont jamais été démobilisés.

Sur d'autres fronts, avec d'autres armes, nous poursuivons un combat aussi douteux qu'aux heures incertaines de 1941. Aujourd'hui, comme alors, tout est en jeu. Mais la force qui déterminera le vainqueur dépasse la puissance des armes.

A l'échelon le plus élevé, celui des "deux grands", il s'engage une extraordinaire compétition économique, technique, scientifique et doctrinale. Cette marche en avant irrésistible conduira à une issue beaucoup plus décisive - nous ignorons laquelle - que celle d'aucun succès de l'histoire militaire.

A l'échelon de la France, la même compétition, en métropole et outre-mer, précipite notre génération, qu'elle le veuille ou non, dans l'enfantement du siècle qui nous succèdera.

Bernard METZ

N O S M O R T S

=====  
Nous avons la triste obligation de vous faire part du décès survenu le 23 septembre 1959, à l'âge de 34 ans, après une longue maladie, de notre camarade, ancien de "Verdun" :

ROGER B E U G N E T T E  
(FOSSIEUX par DELME - Moselle )

Aux obsèques qui eurent lieu le vendredi 25 septembre 1959, toute la population de Fossieux rendit un dernier et émouvant hommage à ce brave lorrain. Le Président PILLOT, assisté des camarades ALBERT de METZ, CHERY Gilbert, CANTON, HEMICH A et HEMICH R., DIEUDONNE et MATHIEU, tous de FOSSIEUX; COFFE de MALCEY et MIGLIERINA de LONGWY (parent du défunt), représenta la section "Moselle". Il déposa une grande couronne aux couleurs tricolores tandis que s'inclinait le drapeau de la Section.

Tous les Anciens prennent part à ce deuil et prient la famille de trouver ici, outre les condoléances émues et sincères, le témoignage de leur amitié et de leur affection.

-----  
Nous vous faisons part du décès de Monsieur J A C Q U E T beau-père de notre camarade, le capitaine Jean-Jacques DOLLÉUS, dont nous prions la famille de trouver ici les condoléances des Anciens de la Brigade.

=====  
D I S T I N C T I O N S

-----  
Nous nous permettons de féliciter au nom des Anciens et de présenter nos vœux de pleine réussite :

- Monsieur C H A M S O N nommé Directeur Général aux Archives de France
- Le Général J A C Q U O T nommé Inspecteur Général de l'Armée.

-----  
Nous sommes heureux de féliciter notre camarade  
ANDRE W E I S S

qui a été reçu au concours de l'Agrégation des Lettres. C'est un succès universitaire bien mérité, dont nous nous réjouissons.

=====

N O S V I V A N T S

C A R N E T R O S E

Nous avons le plaisir de vous faire part de la naissance d' OLIVIER, fils de M. et Mme Maurice GAUBERT (alias Ghislaine de la Morvonnais) le 18.9.59. (34, Rue des Vignes - PARIS XI°)

Nos plus vives félicitations aux heureux parents et meilleurs voeux au bébé.

A D R E S S E S

- Marcel PICARD - 10, Rue des Serruriers - COLMAR - Ht-Rhin
- Adjudant-Chef GAUTHIER Roger - S.P. 88.683 - A.F.N.
- Adjudant-chef ORGEL Léon - S.P. 87.715 - A.F.N.
- Cdt NUFFER Albert - AMB 15/921 - CONTREXEVILLE - Vosges
- Mal des Logis-chef Paul KESSLER - Gendarmerie - B.P. 12  
NOUMEA (Nouvelle Calédonie)
- EDEL Charles - 3, Rue de la Tuilerie - ECKBOLSHEIM - Bas-Rhin
- JULLIERE - 12, Rue de l'Esplanade - SCY-CHAZELLES (Mos.)

D U S P O R T

Nous relevons dans les Dernières Nouvelles du lundi (Strasbourg) un grand article intitulé :

" Bientôt les concours de pronostics "

Ce projet élaboré par notre camarade André BORD et l'abbé LAUDRIN a été déposé sur le bureau de l'Assemblée Nationale et se réalisera peut-être pour Noël . Il a pour but d'admettre en France les paris ayant pour objet les résultats sportifs du dimanche ... (voir systèmes identiques en Allemagne, en Italie, en Suisse et en Angleterre. Cela réjouira les fervents du football... et les caisses du Trésor d'Etat.

I 9 4 5 - I 9 5 9

L'Alsace recevra la visite du Président de la République le Général de GAULLE.

Il est à espérer que tous les Anciens pourront assister aux diverses manifestations prévues et ainsi se souvenir de leur défilé devant le Grand Charles à STRASBOURG le 11 février 1945.

CEUX QUI NOUS ECRIVENT

----- NOUMEA le 13.9.59... "Après avoir quitté MARSEILLE le 23 juin, j'ai débarqué avec ma famille à Nouméa, le 11 août, soit après une traversée de cinquante jours. Nous devions faire le voyage en quarante deux jours mais les escales sont généralement plus longues que prévu. La traversée a été bonne dans l'ensemble. Voici donc déjà un mois que nous nous trouvons en Nouvelle Calédonie. J'ai été affecté à Nouméa. La capitale calédonienne offre l'aspect d'une ville moderne avec beaucoup de constructions neuves, genre chalet, aux teintes vives. La ville est très étendue et s'étire en plusieurs vallons verdoyants. On n'a pas l'impression de se trouver presque à l'antipode de la France. Actuellement, nous sommes presque à la fin de l'hiver et la saison est encore assez fraîche. La température descend cependant rarement en-dessous de + 15°.

Maréchal des Logis-chef Paul KESSLER - Gendarmerie -

B.P. 12 - NOUMEA (Nouvelle Calédonie)

BULLETIN

=====  
Nous remercions les camarades qui ont bien voulu payer leur abonnement au bulletin depuis le dernier numéro paru.

- ABONNEMENTS RECUS POUR 1958 :

COMBALDIEU - PILLOT Pierre -

\* ABONNEMENT RECUS POUR 1959

COMBALDIEU - DIENER ANCEL - PICARD Marcel - PILLO T Pierre -  
ANDRE WEISS - KESSLER Paul - WINLEN Gaston - STEPHAN François-  
SCHRAMM Alphonse -

- ABONNEMENTS RECUS POUR 1960

COMBALDIEU - DIENER ANCEL - PICARD Marcel - PILLOT Pierre -  
KESSLER Paul - WINLEN Gaston - SEGER Jean.

- CHANGEMENTS D'ADRESSES RECUS :

KESSLER Paul

=====

LE VIET-NAM

=====  
Jeune et pleine de foi dans l'avenir, la nouvelle république du Viet-Nam est intensément engagée dans le développement de son économie.

La totalité du pays recouvre une surface dépassant 300.000 Km2, soit en gros les trois cinquièmes de celle de la France.

...

Le pays a été divisé à hauteur du 17e parallèle par la Conférence de Genève, de juillet 1954, séparant le Nord communiste de la République.

Le Sud Viet-Nam couvre 108.000 Km<sup>2</sup> et sa population est voisine de 12 millions d'habitants, compte tenu d'environ 850.000 réfugiés venus de la zone Nord.

85% de la population tire ses moyens d'existence de la culture. Avec ses terres à riz, situées les unes dans la région des deltas du Fleuve Rouge, dans le Nord communiste, les autres dans la région du Mékong, le Viet-Nam a pu être comparé à ces longues perches que portent les coolies et aux deux extrémités desquelles pendent des paniers de riz.

Le riz représente plus des 3/5e de l'activité agricole du Sud Viet-Nam et en fait un des rares pays du monde qui peuvent subvenir à leurs besoins alimentaires. A celle du riz s'ajoute la culture de l'hévéa et celle, récente, du ricin, du chanvre de Combo et du ramie. De plus, on développe actuellement intensément la production du thé, du café, du tabac, de la canne à sucre, du poivre, des noix de coco et des ananas, tandis que le plateau central fournit des bois de prix pour l'exportation.

Des pêcheries, dont l'activité est intense, assurent au régime alimentaire des autochtones les protéines essentielles.

Mais le Viet-Nam voit maintenant plus loin que son agriculture. Il entend avoir une industrie et, grâce à la vente des produits fabriqués, compte pourvoir à la réinstallation des réfugiés et à l'amélioration du niveau de vie de ses nationaux. C'est dans ce but que la Constitution, ainsi que les déclarations du Président Ngo-Dinhdiem, donnent aux capitaux étrangers les plus larges garanties.

De gros efforts ont, d'ores et déjà, été entrepris dans le domaine des textiles, du papier, du verre, des pneumatiques, des produits pharmaceutiques, du ciment et des diverses industries légères.

Une usine d'assemblage de Lambretta, ouverte à Saïgon en 1956, met actuellement sur le marché plus de 1.000 scooters, bicyclettes et tricycles par trimestre.

Des montres suisses sont aussi montées à Saïgon, où se trouve également un certain nombre d'usines aux activités diverses, de sorte que la République du Viet-Nam satisfait à ses propres besoins en ce qui concerne l'acétylène, le carbone bioxyde, l'oxygène, etc...

De plus les engrais phosphatés, des huiles végétales, des peintures, des vernis sont produits en quantité croissante.

.....

.....

Un programme de construction routière bien conçu doit réunir le plateau central à l'active côte Est. En accélérant les transports de marchandises et de personnes entre les zones de production et de transformation, ce programme hâtera le développement économique de la région des plateaux.

Mais la pièce maîtresse des projets du Viet-Nam concerne l'aménagement, avec le concours technique des Etats-Unis, de l'immense Mékong, au bénéfice conjoint du Viet-Nam, du Cambodge, du Laos et de la Thaïland. Cette domestication du fleuve permettra l'irrigation des zones arides du Nord et le contrôle des inondations périodiques du centre du pays, en même temps qu'elle le rendra navigable et en fera une source importante d'énergie électrique.

Ce projet contient la promesse d'un nouveau pas du Sud Viet-Nam dans la voie du progrès industriel.

Indépendante, parvenue à la stabilité politique, pleine de foi dans son développement, la République du Viet-Nam fait face à l'avenir avec confiance.

=====

V I E   D E S   S E C T I O N S

-----

" M "

=====

Le Comité de la Section " M " ayant décidé de faire son Assemblée annuelle après la période des vacances, la date du 10 Novembre a été retenue.

Cette Assemblée, devenue une tradition, se tiendra le mardi 10 Novembre 1959 à 20 heures chez le camarade ALBERT dit "Bouboule", au relais de l'Est à GRIGY-les-METZ (Tél.68.48.75).

Bien entendu, il ne saurait être question de tenir cette réunion amicale sans que celle-ci soit suivie d'un repas. Vous êtes donc invité à assister à cette double manifestation, au cours de laquelle l'occasion vous sera donnée de retrouver des camarades de combat des jours sombres et glorieux de notre belle unité qu'était la "B.A.L."

Nous espérons que vous voudrez nous faire l'honneur de participer à cette petite réunion, à laquelle d'ailleurs les épouses des Camarades sont cordialement invitées.

le Président  
PILLOT

vvvvvvVVVVVVvvvvvv